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Lorsque vous utilisez les appareils électriques, les précautions de sécurité 

CET APPAREIL EST DESTINE A UN USAGE
DOMESTIQUE UNIQUEMENT!
Veuillez lire attentivement toutes les instructions avant la première
utilisation et conservez-les pour une référence ultérieure.

CONSIGNES DE SÉCURITÉ
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     1.Avant utilisation, vérifiez la tension du secteur.  N’essayez pas de 
toucher les grilles internes sous haute tension en raison du risque 
d’électrocution. En cours d’utilisation, ne placez  jamais des objets 
métalliques à l’intérieur des grilles.
     2.L’appareil est réservé à l’usage en intérieur. L'appareil n'est pas 
approprié pour un usage dans les granges, les écuries et les endroits 
similaires. L'appareil ne doit pas être utilisé dans des emplacements où 
les vapeurs  inflammables ou la poussière explosive sont susceptibles 
d'exister. Accrochez ou montez  l'appareil en un endroit où les enfants 
ne peuvent pas l’atteindre.  (≥2.0m)

     3. Afin d’éviter tout risque de choc électrique, ne jamais retirer aucun 
composant fixe de l’appareil afin d’effectuer des réglages internes. En 
cas d’endommagement du cordon d’alimentation, de la lampe, du
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démarreur ou de tout autre composant de l’appareil, il doit être remplacé 
par le fabricant, par son agent de service ou par des personnes aux 
qualifications similaires, afin d’éviter tout danger.  
     4.Avant toute phase de nettoyage, débranchez toujours la fiche de 
prise de courant du réseau électrique. 
Si la grille comporte trop d’insectes ,brossez-la pour la nettoyer avec une 
petite brosse sèche, sans eau ni détergent (usage d’une brosse 
métallique proscrit), puis vider les corps étrangers du plateau collecteur. 
Afin de maintenir un fonctionnement optimal de votre appareil, nettoyer 
hebdomadairement la grille et le plateau collecteur selon les 
préconisations énoncées ci-dessus. 
     5.Ne pas toucher avec les doigts ou du métal les grilles sous haute 
tension.
     6.Ne pas laver à l’eau ni d’exposer à la pluie
     7.La réparation doit être effectuée par le fabricant ou des électriciens 
qualifiés. 
     8.Assurez-vous que la tension et la fréquence du secteur 
conviennent à l’appareil. 

     9.      DANGER : Haute tension !
     10.L’appareil doit être maintenu hors de portée des enfants.
     11.Cet appareil peut être utilisé par des personnes ayant des 
capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou manquant 
d’expérience et de connaissances, à condition qu’ils soient surveillés ou 
aient reçu des instructions concernant l’utilisation de l’appareil en toute 
sécurité et qu’ils comprennent les dangers encourus. Les enfants ne 
doivent pas jouer avec l’appareil. Le nettoyage et l’entretien par 
l’utilisateur ne doivent pas être effectués par des enfants sans 
surveillance. 
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L’appareil attire par la lumière noire (la lumière UV) les insectes volants 
tels que les mouches, les mites,  les moustiques, et autres insectes 
volants, pour ensuite les électrocuter au moyen de grilles métalliques 
sous haute tension, chargées électriquement.

L’appareil  est doté d’un style léger et moderne, d’une efficacité et d’une 
sécurité de élevées,  avec  une grille anti-obstruction ayant une surface 
non oxydante, non craquelée ou non altérée.

Le tube émettant de la lumière noire (rayons ultra-violets), conçu 
spécialement, est complètement inoffensif pour l’homme et les animaux 
de compagnie. 

Un maillage externe évite le contact accidentel avec les grilles.

L’appareil ne contient aucun produit chimique et ne dégage aucune 
fumée, ni odeur. Il n’y a pas de pulvérisation ni de souillure ni de 
pollution.

L’appareil est idéal pour un usage en intérieur comme les domiciles, les 
usines, les magasins d’alimentation, les boucheries, les hôpitaux, etc.
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Grille haute tension

Boîtier
Boîtier 

Lampe

Plateau collecteur

PCB

220-240V~ 50-60Hz
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     1.Pour la première utilisation, il est suggéré de l’utiliser continuellement 
pendant plus de 72 heures pour obtenir une meilleure performance.
     2.La hauteur recommandée est supérieure à 1 mètre au-dessus 
du sol.
     3.Pour une utilisation de jour, fermez les portes et les fenêtres, tirez les 
rideaux. Pour tuer plus de moustiques, il est suggéré d'éteindre les autres 
lumières et de créer un environnement sombre. Cela fonctionne mieux 
lorsque la lumière de  l’anti –moustiques est la seule lumière dans la 
pièce.
     4.La température et l’odeur du corps humain sont très attrayantes pour 
les moustiques. Lorsqu'il n'y a personne dans la pièce, l’anti –moustiques 
fonctionne mieux que lorsqu’il y a des personnes. Dans la chambre à 
coucher, veuillez allumer l’appareil à l’avance (au moins 3 heures).
     5.Les lampes émettent des rayons UVA pour attirer les insectes. Les 
insectes sont électrocutés par une haute tension sur le réseau électrique à 
l'intérieur de l'appareil. 
     6.Ne placez pas  l’appareil à la sortie du climatiseur et du ventilateur. 

Tension nominale : 220-240V~
Fréquence nominale : 50-60Hz

La directive Européenne 2012/19/EU sur les Déchets des 
Equipements Electriques et Electroniques (DEEE), exige que les 
appareils ménagers usagés ne soient pas jetés dans le flux normal 
des déchets municipaux. Les appareils usagés doivent être collectés 
séparément afin d'optimiser le taux de récupération et le recyclage 
des matériaux qui les composent et réduire l'impact sur la santé 
humaine et l'environnement. Le symbole de la  poubelle barrée 

est apposé sur tous les produits pour rappeler les obligations de la 
collecte séparée. Les consommateurs devront contacter les autorités 
locales ou leur revendeur concernant la démarche à suivre pour 
l'enlèvement de leur appareil.

ENLEVEMENT DES APPAREILS MENAGERS USAGES

CONSEILS POUR I'UTILISATION
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     1.Check the local voltage before working. Do not intend to touch the 
internal high voltage grids during using because of electric shock danger. 
Never put metal objects inside the grids while working.
     2.The appliance is indoor use only. The appliance is not suitable for 
use in barns, stables and similar locations. The appliance is not to be 
used in locations where flammable vapors or explosive dust is likely to 
exist. Hang or mount the appliance on a place where children can't 
reach. (≥2.0m)
     3.Never remove any fixed part of the appliance to make any internal 
adjustment avoiding electric shock. If the supply cord, the lamp, the 
starter or other part of appliance is damaged, it must be replaced by the 
manufacturer, its service agent or similarly qualified persons in order to 
avoid a hazard.
     4.Before any cleaning phase, always disconnect the plug from the 
power supply.
If the grid has too many insects, brush it to clean it with a small dry 
brush, without water or detergent (use of a prohibited metal brush), then 
empty the foreign bodies from the collection tray.
In order to maintain optimal operation of your appliance, clean the grid 
and collector plate weekly according to the recommendations above.
     5.No touching the high-voltage grid by fingers or metal.
     6.No washing by water; no placing in the rain.
          7.Repair should be carried out by the manufacturer or qualified 
electricians.

THIS PRODUCT IS FOR HOUSEHOLD USE ONLY!
PLEASE READ CAREFULLY THIS MANUEL BEFORE YOUR 
FIRST USEAND SAVE IT FOR FUTURE REFERENCE.
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     8.Make sure that your local voltage and frequency should be suitable 
for the machine. 
     
      9.       DANGER: High voltage!
     10.The insect killer is to be kept out of reach of children.
     11.This appliance can be used by persons with reduced physical, 
sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if 
they have been given supervision or instruction concerning use of the 
appliance in a safe way and understand the hazards involved. Children 
shall not play with the appliance. Cleaning and user maintenance shall 
not be made by children without supervision.

Outer mesh protects human from touching the grids. 

No chemicals involved in it, no fumes, no smell, no sprays, no mess, and 
pollution free. 

The insect killer series is ideal for indoor use, such as houses, factories, 
food shops, butcher' storage, hospitals, etc.

INTRODUCTION

The insect killer is used to attract the flying insects by black light (UV 
Light), such as flies, moths, mosquitoes, and other flying insects, and 
then the electrically charged, high voltage metal grids will electrocute the 
insects. 

The insect killer series have thin and modem style, high efficiency and 
safety, with non-clogging killing grid non-rust, cracked or fade surface. 

The special designed black light tube (ultra-violet rays) is completely 
harmless to human bodies and pets. 
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High voltage grid

ABS housing
ABS housing

Lamp

Collection tray

PCB

220-240V~ 50-60Hz
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     1.For the first time use, it is suggested to use it continuously for more 
than 72 hours to get a better performance. 
     2.More than 1 meter above the ground is the recommended height.
     3.For day time use, please close doors and windows, pull off curtains. 
To kill more mosquitoes, it is suggested to turn off other lights and create a 
dark environment. It works better when the light of this insect killer is the 
only light in the room.
     4.Human body’s temperature and odor are very attractive to 
mosquitoes. When there is no people in the room, the insect killer works 
better compared with there is. In bedroom, please let the insect killer start 
to work in advance (at least 3 hours), it’s too late to start at the bedtime.
     5.Taking advantage of insects’ phototaxis, the lamps emit UVA rays to 
attract insects.  Insects are electrocuted by high tension on the electric grid 
inside the appliance. This product uses a physical method to kill 
mosquitoes, so it cannot kill mosquitoes immediately when you start it. 
More time you use it, more insects will be killed.
     6.Don’t put this insect killer at the outlet of air conditioner and fan. 
Otherwise, less mosquitoes will come.

Rated Voltage: 220-240V~
Rated Frequency: 50-60Hz

RECOMMENDATION FOR THE USAGE
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This marking indicates that this product should not be disposed with 
other household wastes throughout the EU. To prevent possible 
harm to the environment or human health from uncontrolled waste 
disposal, recycle it responsibly to promote the sustainable reuse of 
material resources. To return your used device, please use the return 
and collection systems or contact the retailer where the product was 
purchased. They can take this product for environmental safe 
recycling.

CORRECT DISPOSAL OF THIS PRODUCT
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Tous les papiers
se trient et se recyclent.

BUT INTERNATIONAL
1 Avenue Spinoza

77184 Emerainville, France


